

46 empresas e instituciones participan en la II Semana de Empleo y Formación de la UCAM



El SEF ha sido una de las entidades participantes en esta iniciativa, que desde el 22 de abril ha estado ofreciendo a los estudiantes universitarios actividades para acercarles oportunidades laborales y formativas.

La II Semana de Empleo y Formación de la Universidad Católica San Antonio de Murcia (UCAM) ha estado ofreciendo a los estudiantes universitarios, desde el 22 de abril, actividades para acercarles oportunidades laborales y formativas en la Región de Murcia.

La Comunidad, presente en el evento a través del Servicio Regional de Empleo y Formación (SEF)

La directora general del SEF, **Marisa López**, participó este jueves en la clausura de esta iniciativa donde destacó **“la importancia de la formación, y en especial la formación superior, para la inserción en el mercado laboral, algo corroborado con los datos de ocupación de personas con estudios superiores, que en el último año ha aumentado en nuestra Región un 11,15%, casi 8,5 puntos más que la subida de la población ocupada regional en el mismo periodo, que ha sido del 2,68%”**.

En esta última jornada se celebró un **foro de empleo en el que los asistentes pueden visitar los stands de las 46 empresas e instituciones participantes**, entre ellos el SEF, donde su personal técnico ofrece información de los programas y recursos disponibles, como el programa de prácticas no laborales, la oferta de cursos de formación para el empleo, las ayudas al emprendimiento como la Cuota Cero, o la Oficina Eures.

Los auditores muestran a los alumnos de la UCAM las oportunidades laborales que ofrece la profesión

La **Agrupación Territorial de la Región de Murcia del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (Auditores)** ha asistido por segundo año consecutivo a la II Semana de Empleo y Formación.

En este evento, **los alumnos de la universidad han podido conocer las particularidades de esta profesión**, descubrir **las diferentes opciones laborales que ofrece** y hablar con los profesionales de la entidad, que les han aconsejado sobre la mejor forma para llegar a convertirse en auditores.

En esta línea, el presidente de la Agrupación, **Francisco Miró**, ha destacado la II Semana de Empleo y Formación como **“un evento fundamental para que los más jóvenes sepan el valor de nuestro trabajo y apuesten por ello como profesión de futuro”**.

La Región de Murcia cuenta actualmente con un total de 200 auditores en activo, parte de ellos pertenecientes al Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España. Este organismo, a través de la Agrupación Territorial de la Región de Murcia, trabaja activamente para promover y divulgar la relevancia del papel de los auditores en el desarrollo económico y social y en el incremento de la transparencia.

La Agrupación Territorial de la Región de Murcia se enfoca en mantener la alta calidad profesional de sus miembros, en hacer cumplir las normas deontológicas y los valores inherentes a la profesión (integridad, independencia y competencia profesional) y en ofrecer una amplia gama de servicios de calidad técnica a sus miembros, entre otros.

<https://www.murciadiario.com/articulo/formacion-y-universidades/46-empresas-instituciones-participan-ii-semana-empleo-formacion-ucam/20240425175120108625.amp.html>